
ATA  DE  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  DE  ADMINISTRAÇÃO  DO
INSTITUTO BRUSQUENSE DE PREVIDÊNCIA – IBPREV.

Aos vinte e seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um
(26/05/2021), com início às 13:30 horas, na sede do Instituto Brusquense de Previdência –
IBPREV, à Rua Hercílio Luz, 373, nesta, reuniram-se através de videoconferência, com a
utilização  da  ferramenta  Meet,  os  membros  do  Conselho  de  Administração  do  Instituto
Brusquense de Previdência – IBPREV, abaixo nominados e assinados, sob a presidência do
Sr. Humberto Martins Fornari para discussão e deliberação acerca dos assuntos constantes da
ordem do dia,  a saber:  1.  Prestação de contas referente a Abril/2021; 2.Assuntos Gerais.
Abertos os trabalhos, o Presidente agradeceu a presença de todos, bem como recebeu as
justificativas  de  ausências  dos  Conselheiros  Cleber  da  Silva  Andre,  Jefferson  Silveira  e
Priscila Salazar Dauer Fagundes; em sequência passou a palavra ao Contador da Autarquia,
servidor Antônio Carlos Cerchiari Júnior, que fez a leitura da ata do Conselho Fiscal, com o
parecer favorável à aprovação das contas da competência Abril/2021. Realizada a prestação
de  contas  e  dirimindo  algumas  dúvidas,  colocado  em votação,  o  Conselho  decidiu,  por
unanimidade  a  aprovação  das  contas.  Dando  sequência  o  Presidente  informou  que  nos
próximos dias será iniciado o processo eleitoral para os Conselhos do IBPREV – Biênio
2022/2023 destacando a necessidade da certificação dos Conselheiros através do Certificado
de Gestor de Regime Próprio de Previdência Social – CGRPPS obtido após a aprovação no
exame  específico,  que  serve  para  comprovar  as  habilidades  técnicas  necessárias  aos
profissionais que desejam trabalhar em instituições de previdência estadual. Com o intuito de
auxiliar  os  Conselheiro  será  repassado,  via  whatsapp  o  link  da  TV  ABIPEM  a  qual
disponibiliza conteúdos de estudo aos interessados em obter a certificação.  Finalizando a
pauta, tratando de assuntos gerais, o Presidente relatou ainda que o informativo do IBPREV
está em processo e que tem previsão de publicação para o segundo semestre do corrente ano
além  da  instituição  das  mídias  sociais  da  Autarquia.  Por  fim,  com  a  palavra  aberta,  a
Conselheira  Lilian Verônica Souza questionou a respeito da reforma da Previdência, bem
como do estudo a cerca da alíquota progressiva; o Presidente informou ao Conselho que
aguarda uma nova reunião junto a Administração tendo em vista o estudo Atuário. Nada mais
havendo a tratar,  foi  encerrada a  reunião e lavrada a  presente ata,  a  qual,  lida e  achada
conforme, vai assinada pelos presentes.
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